

## Presenta Pavlovich resultados en combate a violencia de género

Escrito por comunicado

Jueves 16 de Junio de 2016 21:00

---

-Va por erradicación de violencia contra la mujer



Hermosillo, Sonora, junio 15 de 2016.- En respuesta a las doce recomendaciones propuestas por la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres (Conavim), la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano entregó el informe final a la Comisionada Nacional para la Prevención y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, Alejandra Negrete Morayta.

La Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano manifestó su decisión de seguir trabajando para erradicar todo tipo de violencia contra la mujer.

“Como la única mujer gobernadora del País, siento un gran compromiso pero además siento que tengo que hacer cosas de fondo para saber qué pasa en nuestra sociedad en esta materia; tenemos que erradicar y buscar las causas que generan el problema en Sonora”, dijo.

Acompañada de los miembros de su gabinete y representantes de organizaciones enfocadas en el tema, así como de los poderes ejecutivo y judicial del Estado, la Gobernadora Claudia Pavlovich atestiguó la presentación de conclusiones por las dependencias.

## Presenta Pavlovich resultados en combate a violencia de género

Escrito por comunicado

Jueves 16 de Junio de 2016 21:00

---

Alejandra Negrete Morayta, Comisionada Nacional para la Prevención y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, agradeció a la Gobernadora Claudia Pavlovich y su grupo de trabajo, por la determinación y voluntad para atender prioritariamente las recomendaciones.

“Felicitó a la Gobernadora por el trabajo que están haciendo, veo un avance sustancial, veo que las recomendaciones que se han hecho de los 17 estados que están en procedimiento pocas veces se ha mostrado la voluntad política tan incluyente y tan transparente como en Sonora”, apuntó.

El Secretario de Gobierno y Presidente Estatal de Prevención, Atención, Sanación y Erradicación de la Violencia contra la Mujer, Miguel Ernesto Pompa Corella, resaltó que la tarea aún no termina, que hay que seguir trabajando y aumentar los espacios de colaboración con la sociedad civil.

“Este es el avance, es el andamiaje que estamos construyendo; estamos sentando las bases para una política pública encomendada por la Gobernadora Claudia Pavlovich de que se den resultados; la situación que se denunció nos obligó a coordinarnos de mejor manera entre las entidades que trabajamos en el Gobierno del Estado”, expresó.

El Coordinador de Asuntos Jurídicos del Instituto Nacional de las Mujeres, Pablo Navarrete Gutiérrez, indicó que Sonora está sentando un precedente a nivel nacional, ya que es el único que ha dado seguimiento puntual al proceso en comparación con los otros 17 que se encuentran bajo observación.

“Aquí no termina la historia de Sonora, aquí se empieza a construir una historia distinta y estamos seguros que será el sexenio de las mujeres en el Estado, no sólo porque una gran gobernadora encabeza las riendas sino porque existe el compromiso, la voluntad y determinación del pueblo y este gobierno de hacer de la tarea de las mujeres una política de estado”, manifestó.

La Directora General del Instituto Sonorense de la Mujer (ISM) y Secretaría Técnica del Sistema Estatal de Prevención, Atención, Sanación y Erradicación de la Violencia contra la Mujer, Esther Salas Reátiga, detalló que se atendieron cada una de las 12 recomendaciones que se lanzaron en Cajeme.

## Presenta Pavlovich resultados en combate a violencia de género

Escrito por comunicado

Jueves 16 de Junio de 2016 21:00

---

Agregó, que las conclusiones u observaciones contienen 286 acciones que son compromisos que el Gobierno del Estado cumplirá para sentar las bases para avanzar en la erradicación de la violencia contra las mujeres.

### Informan resultados

Algunas de las respuestas a las observaciones señaladas durante el informe son la creación del Banco Estatal de Datos e Información sobre Casos de Violencia Contra las Mujeres.

El Secretario de Seguridad Pública, Adolfo García Morales, expuso que se trata de un sistema de información donde se registran los casos de violencia de género, cuya base de datos se conforma por información de la víctima, tipo y modalidad de violencia, agente de lesión, factores de riesgo y orden de protección.

En respuesta a la falta de recursos humanos y financieros en el Instituto Sonorense de la Mujer, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano amplió en un 170% el presupuesto, que inicialmente era de 15 millones 714 mil 941 pesos, y pasó a 42 millones 714 mil 940 mil pesos.

Se crearon además, agencias especializadas en feminicidio y desaparición de mujeres, ya está en operación el Centro de Justicia para la Mujer en Ciudad Obregón y se capacitó a 998 funcionarios de nueve instituciones médicas en la atención de víctimas de violencia.

El Gobierno del Estado dispuso de 9 Centros de Orientación, Protección y Atención a Víctimas del Delito, en los que de manera integral se ofrece el acompañamiento a víctimas, atendiendo necesidades jurídicas, médicas, psicológicas y sociales

Estuvieron presentes miembros de 50 organizaciones de la sociedad civil; el Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, Francisco Gutiérrez Rodríguez; el Presidente del H. Congreso del Estado de Sonora, David Homero Palafox; el Secretario Técnico del Ejecutivo, Jorge Durán Puente.

## **Presenta Pavlovich resultados en combate a violencia de género**

Escrito por comunicado

Jueves 16 de Junio de 2016 21:00

---

También el Secretario de Salud, Gilberto Ungson Beltrán; el Secretario de Desarrollo Social, Rogelio Díaz Brown; el Secretario de Infraestructura y Desarrollo Urbano, Ricardo Martínez Terrazas; el Secretario de Educación y Cultura, Ernesto de Lucas Hopkins; y el Secretario de Hacienda, Raúl Navarro Gallegos, entre otros miembros del gabinete.